

Amélie Schummer ist im Ressort Arbeits- und Sozialrecht/bAV beim Vorstand der IG Metall beschäftigt und arbeitet dort überwiegend im sozialrechtlichen Bereich.

Ihr Studium der Rechtswissenschaften absolvierte sie an der Justus- Liebig- Universität, welches sie mit dem ersten juristischen Staatsexamen im Jahre 2006 abschloss. Im Anschluss folgte das Referendariat am Landgericht Limburg a.d. Lahn welches sie mit Bestehen des zweiten juristischen Staatsexamens beendete. Ihre Tätigkeit als Rechtssekretärin nahm sie 2006 bei der DGB Rechtsschutz GmbH auf. 2009 wechselte sie zur IG Metall Geschäftsstelle Stuttgart und war in diesem Rahmen auch in der Bezirksleitung der IG Metall Baden- Württemberg tätig. 2012 wechselte sie zum Vorstand der IG Metall.

Sie ist ehrenamtliche Richterin am BSG und in weiteren ehrenamtlichen Positionen mit sozialrechtlichem Bezugspunkt tätig.